

La joven herida de bala en el polideportivo avanza en su recuperación tras la grave lesión; el proyectil quedó incrustado en su hígado

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-joven-herida-de-bala-en-el-polideportivo-avanza-en-su-recuperacion-tras-la-grave-lesion-el-proyectil-queda-incrustado-en-su-higado_2887.php

**LA JOVEN HERIDA DE BALA
EN EL POLIDEPORTIVO
AVANZA EN SU
RECUPERACIÓN TRAS LA
GRAVE LESIÓN; EL
PROYECTIL QUEDÓ
INCRUSTADO EN SU HÍGADO**

Principal

La joven herida de bala en el polideportivo avanza en su recuperación tras la grave lesión; el proyectil quedó incrustado en su hígado

La joven que sufrió una herida de bala en el polideportivo muestra progresos significativos en su recuperación tras la severa lesión, con el proyectil aún alojado en su hígado.

Balacera en Polideportivo de Carrasco: Joven Resulta Herida

El pasado martes, Mia, una joven de 18 años, asistió a un partido de fútbol en el polideportivo situado en el cruce de camino Paiva y camino Carrasco, donde se vivieron momentos de caos tras desatarse una balacera dirigida contra Mauro Martínez, un hombre que era buscado por grupos delictivos desde hacía varios días.

Durante el tiroteo, Mia comenzó a correr para resguardarse y, lamentablemente, fue alcanzada por una bala que ingresó por su cintura y se alojó en el hígado.

Fuentes médicas informaron a Telenoche que Mia se encuentra en proceso de recuperación.

Los profesionales señalaron que se descartó la posibilidad de una operación para retirar la bala, ya que esta intervención podría implicar riesgos significativos.

A pesar de la gravedad de la situación, los médicos aseguraron que la joven necesitará varias semanas para recuperarse plenamente, pero podrán retomar su vida normal una vez superada esta etapa.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA JOVEN HERIDA DE BALA
EN EL POLIDEPORTIVO
AVANZA EN SU
RECUPERACIÓN TRAS LA
GRAVE LESIÓN; EL
PROYECTIL QUEDÓ
INCRUSTADO EN SU HÍGADO**

Herida de bala en el polideportivo avanza en su recuperación tras la grave lesión el proyectil quedó incrustado en

Tags

carrasco, significativos, balacera, polideportivo, vivieron, proyectil, muestra, situado, partido, alojado, resulta, progresos

Noticias relacionadas

4.7 * *Adolescente de 18 años lesionada en tiroteo del polideportivo sigue estable en Cti y podrían trasladarla a sala en breve*

4.4 * *La joven herida de bala en el violento episodio que acabó con la vida de "El gordo Mauro" en Carrasco Norte se encuentra estable y fuera de peligro*

4.3 * *Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque*

4.2 * *Un testigo solitario: la impactante declaración de un hombre que reside en el lugar donde fue abandonada la camioneta tras la balacera*

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: la víctima ya había sido blanco de dos agresiones anteriores y los atacantes incineraron la camioneta utilizada en el hecho*

3.5 * *Falleció el joven de 28 años que había recibido un disparo en la cabeza mientras asistía a un partido de fútbol*

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: un testigo relata que "se sintió como una ráfaga asombrosa*

3.6 * *Conocé a Mauro, el hombre que sobrevivió a un brutal ataque a balazos en el polideportivo y que ha enfrentado dos intentos de homicidio previos en su vida*

4.7 * *Partido de fútbol se tornó en tragedia: una camioneta irrumpió y desató un tiroteo, dejando a un herido con pérdida de masa encefálica*

4.4 * *Ronald Araujo vuelve a la Ciudad Deportiva de Barcelona mientras continúa su proceso de recuperación tras la lesión*

Categorías

Breves
Clima
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024